

Weiterbildungszentrum Holzweid



Universität St.Gallen

Einladend hell und offen
Ideale Räume für Ihren Anlass
Invitingly bright and open
Ideal premises for your event





Herzlich Willkommen

In Gehdistanz zur Universität und zum Stadtzentrum, mitten im Grünen an bevorzugter Lage finden Sie das Weiterbildungszentrum Holzweid. Die begehrten und von den Instituten vielseitig genutzten Räume vermieten wir auch an Firmen und Institutionen – ein aussergewöhnliches Angebot, ein ganz spezielles Ambiente mit viel Licht und spannenden Perspektiven.

A cordial welcome

The Executive Campus HSG is within walking distance of the University and the town centre, on a prime site in the city's green belt. Its premises are very much in demand and much used by the institutes, but we also let them out to firms and institutions – an exceptional place with a very special light-filled atmosphere and exciting perspectives.



Weiterbildung, voll engagiert.
Spitzenleistungen – wir sorgen für das
stimmige Umfeld.

Fully committed to executive education.
We ensure the right surroundings for
excellent achievements.

Erfolg für Sie und Ihren Anlass

Im Weiterbildungszentrum Holzweid finden Sie die perfekte Infrastruktur für effiziente Seminare, intensive Workshops, attraktive Präsentationen oder kleinere Kongresse mit bis zu 320 Gästen. Mit unserer Erfahrung im lebhaften Universitätsbetrieb wissen wir, auf welche Details es ankommt. Wir kennen die Bedürfnisse erstklassiger Bildungsangebote. Und wir haben ein offenes Ohr.

Success for you and your event

On the Executive Campus HSG you will find the perfect infrastructure for efficient seminars, intensive workshops, attractive presentations or congresses for up to 320 guests. With our experience of vibrant university life, we know which details matter. We are familiar with the requirements of first-class educational events. And we'll be glad to listen to you.

LEBEN IST LERNEN. BESONDERS GEWINNBRINGEND –
EIN ATTRAKTIVER CAMPUS UND DIE RUHE DER NATUR.
LIVING IS LEARNING. AND PARTICULARLY PROFITABLE –
AN ATTRACTIVE CAMPUS AND NATURE'S PEACE
AND SILENCE.





Für Begegnungen wunderbar einladend.
Und so flexibel wie vielfältig. Wir passen uns
Ihren Wünschen an. Und wir verwöhnen
Sie auch kulinarisch.

Wonderfully inviting for encounters.
Both flexible and versatile, we can adapt to
your wishes. And spoil you with culinary
treats.



Viel mehr als Weiterbildung

Das grosszügige Foyer und die vielen Inseln und Bereiche für kleinere Gesprächsrunden bieten Ihnen Luft und Raum für Begegnungen und den persönlichen Austausch. Das kulinarische Angebot im Restaurant Intermezzo, an der Kaffeebar und im Bistro ist sorgfältig komponiert: Wir legen Wert auf eine frische, ausgewogene Saisonküche. Und das innovative Konzept der betreuten Pauseninseln verschafft Ihnen noch mehr Freiheit.

Far more than executive education

The spacious foyer and the many islands and areas for private conversations offer you ample space for personal exchange. The menus of the Intermezzo restaurant, the coffee bar and the bistro have been composed with care: we attach great value to a fresh and balanced seasonal cuisine. And the innovative concept of the staffed break areas provides you with even more freedom.

IN DER RUHE LIEGT DIE KRAFT. INTENSIVE ARBEIT
VERLANGT NACH ERHOLUNG UND ENTSPANNUNG.
STRENGTH THROUGH TRANQUILLITY. INTENSIVE
WORK CALLS FOR REST AND RELAXATION.





Ganz schön praktisch. Naheliegend. Und sehr erholsam. Das HSG Alumni Haus bietet Ihnen schlichten Komfort und entspanntes Wohlfühlgefühl.

Beautifully practical. Close by. And very restful. The HSG Alumni House offers you plain comfort and relaxed well-being.

Aktive Erholung in der Wohlfühl-Oase
Moderne Architektur, die Kunst der klaren Formen, prächtige Umgebung – direkt beim Weiterbildungszentrum Holzweid liegt das HSG Alumni Haus mit 54 stilvollen Gästezimmern. Ein Ort der Kraft mit einmaliger Aussicht bis zum Säntis im Alpstein-Massiv. Auf Sie warten zudem eine Sauna, ein Fitnessraum, Laufstrecken und eine grosszügige Lounge. Kurze Wege und die vielfältigen Sehenswürdigkeiten der Region werden Sie begeistern.

Active recreation in an oasis of well-being
Modern architecture, the art of clear forms, magnificent surroundings – the HSG Alumni House with its 54 stylish guest rooms is directly adjacent to the Executive Campus HSG. A place of power with a unique view to the Alpstein mountain range. You can also enjoy a sauna, a fitness room, running routes and a spacious lounge. Short distances will please you and the region's various sights will be a source of delight.

St.Gallen ist einfach zu erreichen und hat viel zu bieten. Geniessen Sie den Charme der Altstadt mit dem Stiftsbezirk (UNESCO Weltkulturerbe), den nahen Bodensee und das imposante Alpstein-Gebirge.

St.Gallen is easy to reach and has much to offer. Enjoy the charm of the old town with the Abbey District (a UNESCO World Heritage Site), nearby Lake Constance and the impressive Alpstein mountain range.

Anreise mit dem Auto

Autobahnausfahrt St.Gallen Kreuzbleiche, Richtung Zentrum. Beschildert «Universität» bis zum Campus, dann «WBZ Holzweid» folgen. Beschränkte Parkmöglichkeiten in der Tiefgarage.

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Ab Zürich Hauptbahnhof und Flughafen verkehren regelmässig Intercity Züge. Ab Bahnhof St.Gallen: Bus Linien 5 und 9, Haltestelle Rotmonten. Fahrzeit ca. 10 Minuten.

By car

Take the motorway exit St.Gallen Kreuzbleiche towards the city centre, then follow the signposts to “Universität” up to the campus, then the signpost “WBZ Holzweid”. Limited parking in the underground car park.

By public transport

From Zürich Main Railway Station and Zurich Airport there are regular Intercity connections to St.Gallen. From St.Gallen Railway Station: bus lines nos. 5 and 9, Rotmonten bus stop, takes about 10 minutes.



Das Weiterbildungszentrum Holzweid im Überblick

The Executive Campus HSG an overview

Weiterbildungszentrum Holzweid

Executive Campus HSG

Weiterbildung

5 Plenarräume
(von 25 bis 320 Personen)
21 Gruppenräume

Executive education

5 plenary rooms
(from 25 to 320 people)
21 group rooms

Begegnung

Einladende Terrasse
und Innenhof
Grosszügige Foyers
Kaffeebar und Pauseninseln
Restaurant Intermezzo
Bistro

Encounters

Inviting terrace and
inner courtyard
Spacious foyers
Coffee bar and break areas
Intermezzo restaurant
Bistro

Erholung

54 Gästezimmer
Lounge
Fitnessraum
Sauna
Lauf- und Bikestrecken

Rest and recreation

54 guest rooms
Lounge
Fitness room
Sauna
Running and biking routes

Holzstrasse 15
CH-9010 St.Gallen
Tel. +41 71 224 20 12
wbzhsg@unisg.ch

www.wbz.unisg.ch